

## David Lleva el Arca del Señor a Jerusalem

### Versículos de Estudio

1 S 8 David siempre vence

### Bosquejo

David escoge treinta mil soldados y con todo el pueblo de Baala de Judá sale para traer el Arca del Señor. El Arca del Señor parte de la casa de Abinadab y los hijos del sacerdote, Uza y Ahío, guiaban el carro nuevo en el que estaba puesto. David y toda la casa de Israel danzaban delante de Jehová con toda clase de instrumentos de madera de haya; con arpas, salterios, panderos, flautas y címbalos. En un momento los bueyes tropezaron y Uza extiende su mano para sostener pero cayó muerto por no tratarlo con cuidado. Se entristeció David y temiendo a Jehová aquel día, dijo: ¿Cómo ha de venir a mí el arca de Jehová?. Y se quedó en la casa de Obed-edom de Gat, el filisteo, por tres meses. Y bendijo Jehová a Obed-edom y a toda su casa.

Cuando David se enteró de esto fue, y llevó con alegría el arca de Dios de casa de Obed-edom a la ciudad de David.

Y cuando los que llevaban el arca de Dios habían andado seis pasos, él sacrificó un buey y un carnero engordado. Y David danzaba con toda su fuerza delante de Jehová; y estaba David vestido con un efod de lino.

Mical hija de Saúl miró desde una ventana, y vio al rey David que saltaba y danzaba delante de Jehová; y le menospreció en su corazón.

Metieron el Arca de Jehová en medio de una tienda que David le había levantado; y sacrificó David holocaustos y ofrendas de paz delante de Jehová. Mical reprochó a David, a lo que respondió: "Fue delante de Jehová, y aun me haré más vil que esta vez, y seré bajo a tus ojos; pero Dios me honrará". Y Mical nunca tuvo hijos hasta el día de su muerte.

El rey dijo al profeta Natán: Mira ahora, yo habito en casa de cedro, y el arca de Dios está entre cortinas. Aquella noche vino palabra de Jehová a Natán para David: ¿Tú me has de edificar casa en que yo more?. Desde el día en que saqué a los hijos de Israel de Egipto hasta hoy, he andado en tienda y en tabernáculo. ¿he mandado que me edifiquen casa de cedro?. David, Yo te tomé para que fueses príncipe sobre mi pueblo, sobre Israel y he estado contigo, y delante de ti he destruido a todos tus enemigos. Yo fijaré lugar a mi pueblo Israel y lo plantaré, para que habite en su lugar y nunca más sea removido, ni los inicuos le aflijan más, como al principio. Y te daré descendientes. Tu hijo me edificará casa, y yo afirmaré para siempre el trono de su reino. Y tu trono será estable eternamente". Y entró el rey David y se puso delante de Jehová, y le agradeció.

Después de esto, David derrotó a los filisteos y los sometió. Derrotó también a los de Moab, y fueron los moabitas siervos de David, y pagaron tributo. También derrotó David a Hadad-ezer, rey de Soba. Cuando los sirios fueron para dar ayuda a Hadad-ezer, David los venció y los sirios fueron hechos siervos de David, sujetos a tributo. Y Jehová dio la victoria a David por dondequiera que fue. Entonces oyendo Toi rey de Hamat, que David había derrotado a todo el ejército de Hadad-ezer, envió Toi a Joram su hijo al rey David, para saludarle pacíficamente y para bendecirle. Y Joram llevaba en su mano utensilios de plata, de oro y de bronce; los cuales el rey David dedicó a Jehová, con la plata y el oro que había dedicado de todas las naciones que había sometido. Así ganó David fama. Cuando regresaba de derrotar a los sirios, destrozó a dieciocho mil edomitas en el Valle de la Sal, y todos los edomitas fueron siervos de David. Y Jehová dio la victoria a David por dondequiera que fue.

### Temas

David tenía amor por Dios y sus deseos.

Dios es Santo y fuimos santificados por Él.

Dios bendice a quien lo tiene morando en su corazón.

Dios ha hecho un pacto con nosotros, mejor que con David.

Somos más que vencedores y todo nos sale bien.

## David Lleva el Arca del Señor a Jerusalem

### Versículos para Memorizar

None

### Ejercicios Espirituales

- "Te alabaré, oh Jehová, con todo mi corazón; Contaré todas tus maravillas." Salmos 9:1
- Amo y adoro a mi Santo Dios.
- Soy bendecido, tengo la Bendición.
- Camino en el pacto que Dios me dio.
- Siempre me va bien, siempre Dios está conmigo.
- ¿Cuál fue el error de Uza?. ¿Nos puede pasar lo mismo?
- ¿Qué hizo David ante la muerte de Uza? ¿Estuvo bien?
- ¿Qué es lo que realmente pasa a quien tiene la presencia de Dios?
- ¿Qué pacto tenemos nosotros con Dios?



## David Lleva el Arca del Señor a Jerusalem

### Preguntas

1 ¿Cuál fue el error de Uza?. ¿Nos puede pasar lo mismo?

.....

.....

2 ¿Qué hizo David ante la muerte de Uza? ¿Estuvo bien?

.....

.....

3 ¿Qué es lo que realmente pasa a quien tiene la presencia de Dios?

.....

.....

4 ¿Qué pacto tenemos nosotros con Dios?

.....

.....

### Historia

Cuando \_\_\_\_\_ se entero de que por causa del \_\_\_\_\_ el Señor había bendecido a Obed Edom y a toda su \_\_\_\_\_, lleno de alegría llevo el arca a la \_\_\_\_\_ de David. Apenas habían dado seis pasos los que llevaban el arca cuando David ofrecio en \_\_\_\_\_ un buey y un carnero \_\_\_\_\_. Ataviado con un efod de \_\_\_\_\_, David danzaba con todas sus \_\_\_\_\_ delante del \_\_\_\_\_. Lo mismo hacia todo el pueblo de \_\_\_\_\_ que acompañaba el arca del Señor. Todo era júbilo y sonido de \_\_\_\_\_.

None

None